

Confianza en instituciones locales Secreduc destaca cifra positiva de matrículas en la educación superior

Este año, la matrícula en la educación superior en la región es positiva: 3,9%, que representa un total de 7.434 personas que estudian en este nivel educativo, considerando a quienes integran la Universidad de Magallanes, el Instituto Profesional Santo Tomás Punta Arenas, Inacap y el Centro de Formación Técnica regional.

La gran mayoría se concentra la matrícula registrada en el nivel institucional de pregrado, en donde se contabilizan 7.300 estudiantes.

A modo de balance,

el seremi de Educación, Valentín Aguilera, afirmó que el incremento de las matrículas en educación superior es una muy buena noticia. “Significa confianza en las instituciones de nuestra región, consolidación de nuevas instituciones como el CFT Estatal de Magallanes y también el efecto positivo de políticas públicas y medidas como la aplicación de la nueva PAES, el aumento de la gratuidad y el despliegue de programas como el PACE, todas iniciativas de gran relevancia para el Ministerio de Educación”, afirmó.

